
ТЕПЕРЬ У СЛАВУТИЧА ЕСТЬ БУДУЩЕЕ. 
ВЕРНЕЕ, УЛИЦА БУДУЩЕГО

23 февраля состоялась X сессия Славутичского горсовета V созыва
Несмотря на 

праздничный день, 
на очередную сес
сию горсовета, ко
торая, как обычно, 
состоялась в зале 
заседаний горис
полкома, пришли 
почти все из 36 ме
стных депутатов.
На повестку дня 
было вынесено бо
лее 30 вопросов, 
часть из которых 
традиционно каса
лась аренды и пе
редачи коммуналь
ного имущества, 
списания матери
альных ценностей, 
разрешения на по
лучение кредитов.

Как обычно, сес
сию открыл город
ской голова Славу
тича Владимир 
Удовиченко. После 
его приветственно
го слова были зас
лушаны отчеты о работе исполкома 
в 2006 году, об итогах социально- 
экономического и культурного раз
вития, о выполнении бюджета, а так
же Программа социально-экономи
ческого и культурного развития Сла
вутича на 2007-й.

После ознакомления, сессия ут
вердила отчет о выполнении город
ского бюджета за 2006 год:

- по доходам общего фонда — 
в сумме 39 029,9 тыс. грн. (из ко
торых в госбюджет перечислено 
6588,1 тыс.;

- по доходам специального фон
да — в сумме 15 718,5 тыс. грн., по 
отчислениям спецфонда — в сум
ме 15807,1 тыс. грн.

При этом, когда дело коснулось 
культурной части, депутат от город
ской организации СДПУ(о), предсе
датель постоянной комиссии горсо
вета Александр Жемчужников, от 
повестки дня отошел и, потребовав 
назвать фамилии несовершенно
летних правонарушителей, срубив
ших ели возле горисполкома, оха
рактеризовал их проступок как «дег
радацию культуры».

Обсуждение данного предложе
ния вызвало заметное оживление в 
зале и прошло достаточно эмоцио
нально. При этом мнения народных 
избранников разделились: одни ог
лашения фамилий не приветствова
ли, другие коллегу-депутата поддер
жали. Впрочем, как бы там ни было, 
но в конце сессии, получив инфор
мацию от начальника городского 
отдела милиции, Александр Жем
чужников фамилии злоумышленни
ков назвал.

В дальнейшем заседание горсо
вета прошло без незапланирован
ных отступлений, после обсуждения 
текущих вопросов депутаты голосо
вали, в основном, «за» и карточки 
со словом «против» в дело практи
чески не пускали.

По ходу сессии народные из

бранники выслушивали доклады и 
комментарии начальников отделов го
рисполкома и управлений, председа
телей депутатских комиссий, а также 
главного инженера КП «УЖКХ» Алек
сандра Куделина, которому для этих 
целей пришлось вставать со своего 
места намного чаще других.

Одним из решений X сессии ста
ло присвоение четырем улицам Доб-  
рынинского квартала названий, и те
перь в нашем городе появились Мо
лодежный проезд и улицы Полес
ская, Студенческая и Будущего. При 
этом депутат от Славутичской орга
низации Партии регионов Владимир 
Борисов, приняв во внимание много
численные жалобы горожан на ра
боту СМЧ №5, предложил назвать до
рогу, ведущую к городскому кладби
щу, улицей Шиленко.

Также подверглась критике рабо
та амбулаторий семейной медицины, 
на которую со стороны горожан тоже 
имеется множество нареканий. В свя
зи с чем городской голова Славутича 
Владимир Удовиченко пообещал в 
ближайшее время провести «круглый 
стол», полностью посвященный дан
ной теме, а депутат от Славутичской 
организации «Народный союз «Наша 
Украина» Григорий Булавин предло
жил провести по этому вопросу обще
ственные слушания.

Помимо этого, поднимались вопро
сы отсутствия льготного проезда ин
валидов на автобусных маршрутах 
предприятия «АТАСС», обоснованно
сти тарифов на коммунальные услу
ги, работы городского интернет-пор
тала, премирования работников го
родского исполнительного комитета, 
его отделов и управлений, в том чис
ле городского головы Славутича Вла
димира Удовиченко и его первого за
местителя Владимира Жигалло.

В частности, предлагалось по ре
зультатам работы в 2006 году поощ
рить Владимира Удовиченко денеж
ной премией в сумме 6 тыс. грн., Вла

димира Жигалло — 4 тыс., а работ
ников горисполкома, его отделов и 
управлений — 119 800.

Кроме этого, народные избранни
ки утвердили положение об общих 
собраниях граждан по месту прожи
вания, с частичными изменениями. 
Так, из второго абзаца статьи 2 ре
шено было исключить словосочета
ние «психічно хворі» (в оригинале 
этот текст имел следующий вид: “У 
зборах не беруть участі психічно 
хворі громадяни, громадяни, виз
нані судом недієздатними, особи, 
яких тримають у місцях позбавлен
ня волі, а також особи, які перебува
ють за рішенням суду в місцях при
мусового лікування”).

В связи с чем вызывает недоуме
ние конец фразы — тех, кого содер
жат в местах лишения свободы и на 
принудительном лечении. Если сле
довать логике, данные граждане 
именно по этой самой причине и не 
смогут принять участия в обще
ственных сборах. Физически. В свя
зи с чем возникает такой же логич
ный вопрос: а зачем же их тогда ука
зали?.. В общем, либо кто-то из го
товивших проект положения плохо 
понимал, о чем идет речь, либо про
сто решил лишний раз подстрахо
ваться от “неудобных” вопросов 
принципиальных горожан.

К слову, сами проекты решений 
и отчеты (а это не одна сотня стра
ниц мелкого печатного текста) депу
таты получили... всего за 2 дня до 
открытия сессии, что, естественно, 
послужило впоследствии поводом 
для их целиком обоснованных пре
тензий.

В целом же, работу X сессии мож
но с полным правом назвать актив
ной и плодотворной, а количество 
принятых решений — солидным.

Проведение следующей сессии 
запланировано на 30 марта.

Владимир ЛЫСЕНКО 
Фото Вадима ИВКИНА


